

REDAKSI SATU

Dandim 0706/Temanggung Bersama Jajarannya Berikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara Ke-76

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 1, 2022 - 20:54



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E.,M.M bersama Perwira staf jajarannya datang ke Mapolres Temanggung, dengan kejutan membawa nasi tumpeng untuk memberikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-76, Polri Presisi Pendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural, Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh-Indonesia Tumbuh.Jum'at (01/07/22).

TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Michah Napu, S.E.,M.M bersama Perwira staf jajarannya datangi Mapolres Temanggung, dengan kejutan membawa nasi tumpeng untuk memberikan Ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-76, Polri Presisi Pendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural, Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh-Indonesia Tumbuh.Jum'at (01/07/22).

Kehadiran Dandim 0706/Temanggung ke Polres, disambut hangat dengan Kapolres Mapolres Temanggung beserta staf dan jajarannya.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim beserta seluruh keluarga besar Kodim 0706/Temanggung mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-76 kepada Kapolres Temanggung, AKBP Agus Puryadi, S.H, S.I.K, M.Si beserta anggota



“Selamat Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-76, Kedepan Polri semakin dicintai rakyat dan membantu kesejahteraan rakyat,” ujar Dandim

Atas surprise yang diberikan oleh Dandim beserta jajarannya, Kapolres Temanggung mengucapkan terimakasih serta berharap solidaritas TNI-POLRI tetap solid selamanya.

Saat pemberian ucapan Selamat Hari Bhayangkara ke-76 tersebut, Dandim 0706/Temanggung memotong tumpeng dan menyerahkan potongan tumpeng tersebut kepada Kapolres Temanggung AKBP Agus Puryadi, S.H, S.I.K, M.H sebagai wujud ungkapan syukur dan soliditas serta solidaritas kepada rekan-rekan Polri.

Acara surprise berjalan dengan solid dan harmonis, saling bersalaman memberikan ucapan selamat ulang tahun antara jajaran TNI-Polri.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706